

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**RUBÉN MOREIRA: A AMLO, SE LE ACABÓ EL DINERO, AUMENTÓ DEUDA Y ALIMENTA CRISIS ECONÓMICA 2025; XÓCHITL, SE ALISTA PARA EL DEBATE**

En tiempo y forma, ponderamos en este espacio, cuantioso gasto público que autorizó Cámara de Diputados -durante sesiones del 6 a 9 de noviembre anterior- al presidente Andrés Manuel López Obrador, para actual ejercicio fiscal que inició el pasado 1 de enero: 9 billones de pesos 66 mil mdp.

Casualidad o coincidencia, que en política no existe, reiteramos, son 9 bdp para los últimos 9 meses de gobierno del controversial político de Tabasco.

Termina su gestión el 30 de septiembre próximo, el noveno mes del año, y ni cómo saber en este país, si para entonces, dejó algunos billones de pesos en caja para la sucesora en la Presidencia o se gastó hasta el último centavo de esos recursos que aprobó la representación popular de San Lázaro.

Transcurrieron tres meses de este año y no dudamos que, en los tiempos de sucesión presidencial, donde a toda costa y costo, desea imponer a Claudia Sheinbaum Pardo como su heredera en la silla de Palacio Nacional, parte de esos recursos, presuntamente, los ejerció, de facto, en la campaña para su camarada; ganar mayoría de curules y escaños en el Congreso de la Unión.

Y mayoría de 9 gobiernos en los estados, incluye el capitalino, su otrora bastión, donde elecciones intermedias 2021, la oposición, ganó alcaldías.

9 billones de pesos, son una gran tentación para un Presidente saliente, cuya ambición, avaricia y codicia por el poder, lo llevarían a tomar algunos millones de pesos, si no es que uno o dos billones, para relanzar a candidatos que postuló el partido político que fundó, y no perder espacios de poder en la Presidencia, Cámara de Senadores y Diputados.

En espectaculares, en presuntos y vergonzantes “acuerdos” en materia de publicidad o propaganda, disfrazados o no; en apoyos a programas sociales, tarjetas rosas como las que repartió el traidor



Alfredo del Mazo Maza y alcanzó a repartir su sucesora, la maestra de Texcoco, Delfina Gómez Álvarez.

En campañas de guerras sucia, fuego amigo, periodicazos, politiquería y politiporquería, en apoyo a las células de Morena, para emplearse en Call Center o modernas y sofisticados centros digitales, para promover el voto casa por casa, o promover esos flagelos desde modernas instalaciones.

Para “movilidad” de militancia, simpatizantes y ciudadanos a mítines de candidatos de Morena, para trasladar cientos de ellos, desde todos los puntos del país, para apoyar a Claudia Sheinbaum en Zócalo CDMX...

Muchos, los motivos, los gastos que obligarían a un Presidente de la República, disponer de esos 9 billones de pesos, para el proyecto político-personal, e iniciar perpetuidad de Morena y Andrés Manuel López Obrador, por los siglos de los siglos, a partir del 2018, con relanzamiento del ambicioso plan, en este 2024, con la camarada Claudia.

Reiteramos, en la virtual dictadura en que “transformó” un régimen de Estado, republicano, en este país, Andrés Manuel López Obrador, ¡nadie!, osaría atreverse a pedirle un informe de cómo ejerció parte de esos 9 billones de pesos, en los tres primeros meses de este año.

El primer trimestre de los tres, que tiene para terminar su gestión.

En 6 años, ocupa y preocupa que un solo hombre en este país, ejerció el poder, al mejor estilo de los dictadores en Cuba, Venezuela, Nicaragua, Rusia, China, donde la camarilla que detenta el poder, son los únicos que saben cómo, cuándo y en qué, se gastan los recursos públicos.

No es casualidad ni coincidencia que, en múltiples ocasiones, durante sus recorridos por el país, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, reitere que Amlo-Morena-Claudia Sheinbaum, tienen millones de pesos para su proyecto dictatorial en el país.

Que ella, tiene millones de corazones que la apoyan y que se enfrenta al candidato Presidente y su candidata a la Presidencia.

Dispendio mayor, seguramente vendrá en los próximos días, previos a los cierres de campaña, 72 horas antes de la elección del 2 de junio. Y cómo no.

Si lo que ambicionan en Palacio Nacional, es que su candidata, “arrase” en la votación para Presidenta; que alcancen mayoría calificada en la Cámara de Diputados y de Senadores y ganar mayor número de gubernaturas.



Reiteramos, 9 billones de pesos, son mucha tentación para no incurrir en el pecado de tomar una pizca, y hacer caja chica, para apoyar a la candidata presidencial de tribu palaciega y hacer ganar a como dé lugar, a los aspirantes de Morena, a una curul o escaño y el otrora bastión de ellos, CDMX, donde Clara Brugada no levanta ni el polvo de las calles por donde hace campaña y Santiago, Taboada, todo indica, arrasará con los votos.

Billones de pesos que lleguen a tomar prestados para “inversión” en la sucesión presidencial, en campañas de aspirantes a senador y diputado federal, parecería cosa del Karma, pero se hicieron sentir en un documento que envió semana pasada Rogelio Ramírez de la O, a Cámara de Diputados.

Que recibió la presidenta en mesa directiva, Marcela Guerra Castillo.

Los Pre Criterios de Política Económica para 2025, para lo cual, las comisiones a las que turnó la representante popular de Nuevo León, alistan llamar a funcionarios de Hacienda, para que expliquen y fundamenten las cifras, estimaciones y proyectos económicos en el próximo año.

O cómo interpretar lo que, en tiempo y forma, acusan el diputado coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Ignacio Moreira Valdez y su gurú en materia económica, ex diputado federal, Mario Alberto Di Costanzo.

Ellos, el sábado pasado, en programa que transmiten en redes sociales, luego de analizar aquel documento, advierten a la nación que, a 6 meses de entregar el Poder Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, deja al país, sin recursos y con graves riesgos de crisis económica, para los primeros meses de gobierno de la sucesora en la Presidencia.

Ayer, ponderamos lo esencial de la grave crisis económica, a futuro, deja para el país, un Presidente como López Obrador, único responsable, hay que decirlo, del manejo, a modo, de cuantioso Presupuesto de 9 bdp.

Adquirió deuda por 6.5 bdp, para financiar política social, la cual, tendrá resonancia e impacto, apenas deje el poder y la sucesora, reciba el corte de caja que dejó el ex jefe de gobierno en CDMX.

En tiempo y forma, cuando no era demasiado “institucional”, cual aquí reproducimos, el senador Ricardo Monreal Ávila, advirtió del costo económico de la política social del régimen.

“Y cuando se acabe el fondeo”, resaltó palabras más, palabras menos.



Presagio que el país, resentirá con la crisis económica que deja el jefe máximo del político de Zacatecas, como denotan las formas ocultas de los Pre Criterios de Política Económica para el ejercicio fiscal 2025.

Al gobierno de Morena, afirma el diputado Rubén Moreira, ya se le acabó el dinero y deja graves problemas para 2025, como es una deuda sexenal que dobla la que se tenía en 2018.

Reiteramos, documento que envió SHCP a San Lázaro, señala que el saldo de la deuda para este año, alcanzará 17 billones de pesos, luego que, en el 2018, cerró en 10.5 billones. O sea, Andrés Manuel López Obrador, la hizo crecer en un 62 por ciento, con 6.5 bdp que adquirió en deuda.

Cuando en maratónico discurso de victoria presidencial la noche del primer domingo de julio de ese año, ofreció y prometió no contratar deuda.

El diputado y el ex diputado, señalaron que el documento que recibieron, para 2025, proyecta crecimiento económico (puntual), en 2.5 por ciento, menor al 3.5 por ciento que se estimó para este año.

Cuestionan excedentes petroleros en por lo menos, 200 mil millones de pesos, ya que, para este ejercicio fiscal, el titular de la SHCP, estimó un precio de 58 dólares por barril, al crudo mexicano de exportación.

Ahora, corrigen a 71 dólares, es decir, 14 dólares más, y el gobierno federal, no dice en que se gastarán.

Rubén Moreira y Di Costanzo, reclaman que el Gasto Neto Total del sector público para el próximo año, sea de 8.66 billones de pesos, lo que significa una disminución de 480 mil mdp, respecto a lo que se estimó para este año, lo cual, implica disminución real de 8.8 por ciento.

En el rubro, Gasto Programado Devengado, que es el gasto que se destina para financiar los principales programas del sector público, el diputado y ex diputado federal, indica que tendrá reducción importante al proyectar 6.08 bdp, lo que significa una disminución de 580 mil mdp.

En rubro de política social, donde Andrés Manuel López Obrador-Morena-Claudia Sheinbaum, fincan esperanzas de continuar la destrucción del país, el ex gobernador en Coahuila y el ex diputado federal del PT -LXI Legislatura, donde hizo camaradería con la diputada Laura Itzel Castillo Juárez-, perfilan grave crisis en materia de pensiones.



Apoyo social a nuestros adultos mayores, exponen, los incrementos anuales fueron en más de 100 mil mdp, entre 2021 y 2024. Empero, próximo año, solo aumentan 17 mil mdp, lo cual, complica incorporar nuevos beneficiarios y que haya aumento en el monto de la pensión, que este año es 3 mil pesos al mes o 6 mil, cada dos meses, como los reparten.

Pensión a personas con discapacidad -Inegi reporta que este grupo vulnerable lo integran 6.1 millones de ciudadanos-, lo reciben 1.7 millones, lo que muestra déficit. “Se requerirán cuando menos, 5 mil 310 millones de pesos adicionales, para cubrir dicho déficit (sin incrementar el apoyo) y el programa para el 2025, proyecta solo 1,073 millones más”.

En el análisis al documento que hicieron el coordinador parlamentario del PRI y el economista que en el pasado sexenio fue presidente de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, también presagian virtual caída de otros programas sociales.

Sembrando Vida, Madres Trabajadoras y Jóvenes Construyendo el Futuro.

De igual manera, el documento que entregó la SHCP a la presidenta de los diputados, Marcela Guerra Castillo, apunta disminución de recursos para el mantenimiento de infraestructura hídrica, para agua potable, alcantarillado y saneamiento, así como para construir, reconstruir y dar mantenimiento a las carreteras del país.

Asimismo, advierten que el Programa de Atención a la Salud y Medicamentos Gratuitos a la población que no cuenta con seguridad social y laboral, apenas tendrá incremento de 3.8%, insuficiente para atender a más de 50 millones de mexicanos sin acceso a servicios de salud.

Contexto en el cual, el diputado del PRI, alista impulsar con sus homólogos del PAN, Jorge Romero Herrera y del PRD, Francisco Javier Huacus Esquivel, acuda ante el pleno en Junta de Coordinación Política, el señor Rogelio Ramírez de la O, para que explique el documento que envió semana pasada a Cámara de Diputados.

Que explique el volumen de la deuda que hereda al país el gobierno de Andrés Manuel López Obrador; a qué rubros o segmentos, destinarán excedentes petroleros; por qué el bajo incremento en recursos a programas sociales y decremento en el crecimiento económico que estiman en 2025.

Y seguramente también exigirán indique en qué o cómo gasta 9 billones de pesos, Andrés Manuel López Obrador, en sus últimos 9 meses en el poder.

Con anticipación, en este espacio, advertimos que el peculiar estilo personal de gobernar del Presidente, le acarrearía problemas a él, en lo personal y al país; que su régimen, terminaría de



manera cruenta, como el de Carlos Salinas de Gortari y que su confrontación con los empresarios, sería presagio de terminar su gobierno como el de Luis Echeverría Álvarez.

Devaluación, crisis económica, violencia, delincuencia, brutal, criminal inflación, enorme deuda pública, corrupción, impunidad, cobro de piso, entre otros flagelos que señalamos de manera continua, son la herencia de un gobierno cuyo Presidente, ofrecía su tesis del “no somos iguales”.

¡Resultaron peores!

EN EL CHACALEO

Desde ayer y todo este fin de semana, seguramente, Xóchitl Gálvez Ruiz, suspendió actividad de proselitismo para dedicarse por completo a prepararse para el primer debate que tendrá el próximo domingo, 20:00 horas, en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral -Viaducto Tlalpan 100-, con sus adversarios de Morena-PT-Verde, Claudia Sheinbaum Pardo y del MC, Jorge Álvarez Máynez... En el INE, titulan este primer debate, “La sociedad que queremos”, con 6 rubros temáticos: educación, salud, transparencia, combate a corrupción, no discriminación y grupos vulnerables, violencia contra las mujeres... Preguntas que hacen los ciudadanos en redes sociales... Se espera que por dos horas aproximadamente, se prolongue el primer debate presidencial... La pregunta incómoda será la del asunto, combate a corrupción y transparencia... ¡para Claudia Sheinbaum!... En Veracruz, Sofía Yunes Gamboa, renuncia al MC, tras buscar por este partido, una candidatura por el XVII distrito electoral local... En redes sociales, publicó video en el que expone que tomo la decisión porque el MC, ya no tiene movimiento propio y se puso al servicio de un gobierno y se volvió partido esquirolo de Morena “y yo no me pienso prestar a ello”. Afirma que creyó en sus dirigentes y la decepcionaron... El MC, acusa, no representa ni a las juventudes, ni a las mujeres y mucho menos representa una nueva política... ¡Zas!... Como estará en picada el MC que, hasta las paisanas y paisanos de su dirigente, el senador Dante Delgado Rannauro, renuncian a participar en ese partido, “de sana cercanía”, con Andrés Manuel López Obrador y Morena, como acusan en diversas partes de país... Cómo registrarán en los Estados Unidos y aquí, la DEA, el FBI, la CIA y los órganos de seguridad nacional del gobierno de Joe Biden, la narcopolítica que prevalece en México, cual señala Vox Populi en redes sociales y la clase política de oposición... ¡Caramba!... De hoy en adelante, la clase política de este país, deberá tener más precaución con su familia, pues tienen prohibido hacer escándalo en la vía pública o antros, toda vez que los pueden grabar con el aparato celular y, días, semanas o meses después, cuando la ocasión exige, sacar ese video para hacer guerra sucia, fuego amigo, al adversario que también va por un encargo de elección popular... Así que ya saben: ¡nada! De emborracharse de manera pública, discutir con la pareja o escenificar



cualquier anomalía que luego resulte perjudicial... Seguramente el Cisen capitalino y nacional, ya tiene instrucciones de estar al tanto de cómo se comportan los contrarios y enemigos del régimen saliente... ¡Cuidado!... Seguramente luego del primer debate entre presidenciables, Xóchitl Gálvez Ruiz, abordará en su tradicional conferencia de prensa, los puyantes y candentes asuntos de la deuda externa que adquirió el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y el tema de los excedentes petroleros... Tiene razón la abanderada presidencial del PAN-PRI-PRD, al reiterar que se enfrenta al candidato-Presidente: ahora resulta que, en los tiempos de campaña electoral, el mandatario, apremia asuntos de seguridad para candidatos a un cargo de elección popular, reclamos de la combativa CNTE o la papa caliente del asunto Ayotzinapa... En 6 años, poco o nada le importaban los reclamos populares y, hoy, cuando el Vox Populi se manifiesta en favor de la candidatura de Xóchitl Gálvez y los aspirantes del PAN-PRI-PRD para gobernador, alcaldes o diputados locales, López Obrador, aparece con esos asuntos a resolver, cuando no pudo hacer realidad su oferta de paz y seguridad pública para el país... El Presidente, hay que decirlo, acordó con el gabinete de seguridad, ofrecer seguridad federal a los candidatos a Presidencia, senadores y diputados y uno que otro aspirante a gobernador que lo solicite. Así lo anunció Rosa Icela Rodríguez... Dejaron para la autoridad estatal y municipal, seguridad para candidatos a alcaldes, diputados locales, síndicos y regidores... Tras el cobarde ataque que terminó con la vida de la candidata a la alcaldía de Celaya, Guanajuato, Gisela Gaytán Gutiérrez, ahora resulta que siempre sí, otorgarán seguridad federal a candidatos que lo soliciten... ¡Viva México! ¡Viva!... En redes sociales, descubrieron el origen de la guerra sucia contra Xóchitl Gálvez, por el video que circuló en la información y comunicación alterna que tiene este país, donde aparece el hijo de la candidata presidencial, en estado inconveniente... Se trata de un antro polanqueño, cuyo dueño, es de “sana cercanía”, con uno de los hijos del presidente López Obrador... En respuesta, ayer, Vox Populi, difundió otro, en el que aparece el hijo menor del Presidente, en el mismo estado inconveniente, en el interior de un antro, seguramente, londinense... ¡Caray!, a donde llegó la nación, cuando desde el mismo gobierno alimentan odio, rencor, venganza... Ahora con el gobierno de Ecuador, fallida e inexperta política exterior que ejerce el Presidente de México, propició otro escándalo diplomático: ese país, declara persona non grata a la embajadora que nos representa en esa nación, Raquel Serur Smeke... ¡Y le quedan 6 meses más para entregar el poder!... ¡Cuidado!... Los mexicanos repudian otro fin de sexenio como el de Carlos Salinas de Gortari... En el marco del Día Mundial de la Salud, el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria, A. C., alista conferencia de prensa virtual “Necesidades presupuestarias para Salud rumbo a 2030”, próximo martes, a las 10:00 horas. La conferencia, está abierta a los medios de comunicación, en la plataforma Zoom, en el siguiente



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

05/04/2024

OPINIÓN

enlace: <https://us02web.zoom.us/j/84624585159?pwd=R0tjOVpTRXBoWIZjcGVbdTVsQitdz09> ID de reunión: 846 2458 5159 Código de acceso: 297236... El programa, es el siguiente: contexto del presupuesto para la salud, presentación del documento “Salud rumbo a 2030”, observaciones de las propuestas en la materia para la próximo administración federal, preguntas y respuestas... Seguramente, el equipo de campaña de Xóchitl Gálvez, estará al tanto de la conferencia de prensa que alista el CIEP, próximo martes... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLm59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...